

Jahreshauptversammlung am 19. 5. 2017 Schwarzwald Orchester Schömberg

Nach der erfolgreichen Jubiläumsveranstaltung zum 50-jährigen Bestehen des Akkordeonorchesters wurde am vergangenen Freitag die Hauptversammlung des Vereins abgehalten.

In ihrer Begrüßung hielt die erste Vorsitzende Renate Glauner Rückblick auf das vergangene Jahr, das geprägt war von den Vorbereitungen zum Jubiläumsabend am 25. März 2017.

Glauner bedankte sich bei den verschiedenen Arbeitsgruppen und den Mitgliedern des Orchesters, die durch ihren Einsatz viel zum großen Erfolg des Jubiläumskonzerts beigetragen haben.

Das Akkordeonorchester besteht derzeit aus 24 aktiven Spielern. Es wurden 41 Proben und 14 Konzerte in 2016 abgehalten. Für regelmäßigen Probenbesuch wurden Martina Otterbach, Manuela Klein, Markus Braun und Kurt Rentschler geehrt. Silke Braun, Rita Braun und Tino Kanzler wurden für ihren besonderen Einsatz zum Wohle des Orchesters mit einem Präsent bedacht.



Bild: Beim Orchester gab es einige Ehrungen

(von links) Rita Braun, Martina Otterbach, Tino Kanzler, Kurt Rentschler, und Manuela Klein

Nach den Berichten von KassiererIn und SchriftführerIn wurde die Vorstandschaft unter der Leitung des Oberlengenhardter Ortsvorstehers Friedbert Stahl einstimmig entlastet.

Stahl richtete sich mit einem Grußwort an die Versammlung und betonte, dass das Schwarzwald Orchester aus dem musikalischen Vereinsleben in Schömberg nicht mehr wegzudenken ist. Das Akkordeonorchester bringt sich mit seinen Auftritten aktiv in das Gemeinwesen ein, und präsentiert die Gemeinde Schömberg so auch überregional. Er bedankte

sich im Namen der Gemeindeverwaltung und des Gemeinderates und wünschte dem Orchester weiterhin viel Freude und Erfolg beim musizieren.

Renate Glauner hielt noch einen Ausblick auf das schon laufende Konzertjahr.

Zwei Konzerte wurden 2017 bereits gespielt, weitere sechs Auftritte stehen fest im Terminkalender des Orchesters, darunter im Juli der Auftritt beim Lindenplatzfest in Schömberg und im September im Enzauenpark in Pforzheim.

Natürlich darf auch die Geselligkeit im Verein nicht zu kurz kommen. So findet das bereits traditionelle Grillfest wieder Ende Juli statt. Auch laufen bereits die Planungen für einen mehrtägigen Vereinsausflug im Oktober. Somit liegt wieder ein abwechslungsreiches und musikalisches Jahr vor dem Orchester. Die Musiker treffen sich wie immer freitags um 20 Uhr im Gemeindesaal in Oberlengenhardt zur Probe.

Wissenswertes und Neuigkeiten über das Orchester können Interessierte in der Vereinshomepage unter www.ao-schoemberg.de erfahren.